



ergonoma
journal

www.ergonoma.com

N°58
15^{ème} année
15^{ème} year

English & French texts

contour

End the mouse syndrome!
FOCUS
En finir avec le syndrome de la souris !

The European magazine about the layout of healthy workspaces
Le magazine Européen de l'aménagement et du bien être aux postes de travail

Calendar / Agenda

Suite de la page 88



26/10/2021 - 29/10/2021
DUSSELDORF - Germany
A+A International Trade Fair and Congress for Safety - Security and Health at work (avec/with Ergonoma Journal)
www.aplusa-online.com



26/10/2021 - 29/10/2021
THE ERGONOMICS VILLAGE AT A+A DUSSELDORF

The exhibitors in the Ergonomics Village will benefit of a huge communication campaign: 9 e-newsletters (February, March, April, June, July, August, September, October) presenting the exhibitors to the 40000 readers of Ergonoma Journal, 1 preview of the Ergonomics Village in Ergonoma Journal
info@ergonoma.com

SALUTATIONS LES PLUS CHALEUREUSES DE EFE MALAISIE

Export Furniture Exhibition, EFE 2020, revient avec les mêmes dates du 9 au 12 mars dans le nouveau centre de convention de Kuala Lumpur (KLCC), le lieu d'exposition préféré de la Malaisie, au cœur de la capitale malaisienne.

Plus grand et meilleur, le salon a fait un grand pas en avant avec son expansion rendue disponible par l'agrandissement de KLCC. L'EFE 2020 est 28,0% plus grand que l'événement de l'année dernière (35 000 m²). Plus de 400 fournisseurs de Malaisie et de la région occuperont 45 000 m² de surface commerciale pour accueillir des acheteurs de qualité de plus de 140 pays et régions. L'année dernière, les acheteurs internationaux d'EFE étaient 8 639 (10% d'augmentation par rapport à 2018) et les visiteurs locaux 5 198 (15% d'augmentation). Globalement, l'EFE 2019 a augmenté de 15%. Cependant, l'EFE 2020 devrait attirer davantage d'acheteurs et de visiteurs. EFE 2020 présentera une gamme complète de meubles avec son exposition de meubles de haute qualité et contemporains avec les derniers designs pour le bureau. Toutes les principales marques malaisiennes et internationales seront là pour donner aux acheteurs et aux visiteurs une représentation complète et approfondie de ce qui est disponible dans l'industrie du meuble et de l'aménagement aujourd'hui.

www.efe.my

Janvier / Février / Mars 2020 | 90 | Ergonoma N°58

Looking for Distributors Recherche de distributeurs

ONGO GmbH

Having recognized the devastating effects of static sitting, we pursue the mission of bringing Active Sitting and with it more healthy movement into everyday life. We do this with more than six product lines, ranging from the ONGO Classic as the first ergonomic stool with feedback, the ONGO Free with its unique triangular seat for supported standing, and the ONGO Stand and Roll. All to be followed in fall 2019 by the first office chair, which is specifically designed for the height-adjustable desk. We are looking for highly motivated partners to support this important mission.

Après avoir reconnu les effets dévastateurs de l'assise statique, nous poursuivons la mission d'amener l'assise active et avec elle un mouvement plus sain dans la vie quotidienne. Nous le faisons avec plus de six gammes de produits, allant d'ONGO Classic, premier tabouret ergonomique avec rétroaction, ONGO Free avec son siège triangulaire unique pour une position soutenue, et l'ONGO Stand and Roll. Ils seront suivis à l'automne 2019 par la première chaise de bureau, spécialement conçue pour le bureau réglable en hauteur. Nous recherchons des partenaires hautement motivés pour soutenir cette mission importante. www.ongo.eu
Contact: Eberhard LENZ: e.lenz@ongo.eu

SUN-FLEX

SUN-FLEX® is a well-established brand developing, manufacturing and distributing products for wellbeing at the office. The SUN-FLEX® brand is known for high quality and unique products in various segments such as lighting, active standing mats, dynamic seating etc. We are now actively looking to expand our network of distributors and dealers all over Europe.

Please contact us at: info@sun-flex.com for more details.
SUN-FLEX® est une marque bien établie qui développe, fabrique et distribue des produits pour le bien-être au bureau. La marque SUN-FLEX® est reconnue pour sa qualité et son originalité des produits dans divers segments tels que l'éclairage, les tapis de sol actifs, les sièges dynamiques, etc. Nous cherchons maintenant activement à élargir notre réseau de distributeurs et de revendeurs partout en Europe.

SUN-FLEX

Pour plus de détails, contacter nous à l'adresse suivante :
info@sun-flex.com pour plus de détails.

BAKKER ELKHUIZEN

BAKKER ELKHUIZEN

Work Smart - Feel Good

High-quality workspace solutions
Bakker Elkhuisen specializes in developing high-end, ergonomic hard and software solutions that contribute to the physical and mental wellbeing of computer users. Our innovative solutions encourage employees to achieve better wellness at work, become more productive, adopt healthy postures and alternate between them to increase movement.

People come first

People are central to our philosophy; not just in the development of our products, but also concerning our employees and in the relationships we maintain with our partners, suppliers and customers. We attach considerable value to long-term relationships. Thanks to these long-lasting relationships, our extensive knowledge of ergonomics, understanding of the market and our broad product portfolio, we maintain a leading position in the ergonomics market.

Des solutions de haute qualité pour l'environnement de travail
Bakker Elkhuisen se spécialise dans le développement de solutions ergonomiques haut de gamme pour les solutions matérielles et logicielles qui contribuent au bien-être physique et mental des utilisateurs d'ordinateurs. Nos solutions innovantes nous permettent d'être stimulés physiquement et mentalement pour bouger plus, travailler plus efficacement en adoptant et en alternant une bonne posture. L'homme est au centre

L'homme est au cœur de notre philosophie. Non seulement dans le développement de nos produits, mais aussi auprès de nos collaborateurs et dans notre collaboration avec nos partenaires, fournisseurs et clients. Nous attachons beaucoup d'importance aux relations à long terme. Grâce à cette collaboration à long terme avec des partenaires et grâce à nos connaissances de l'ergonomie, notre connaissance du marché et du portefeuille produit, nous avons acquis une position de leader sur le marché de l'ergonomie.
www.bakkerelkhuisen.fr
info@bakkerelkhuisen.com

Calendar / Agenda

Calendar / Agenda



04/02/2020 - 08/02/2020
STOCKHOLM - Sweden
Stockholm Furniture Fair Northern Light Fair
(avec/with Ergonoma Journal)
www.stockholmfurniturefair.com



06/03/2020 - 09/03/2020
KUALA LUMPUR - Malaysia
MIFF Malaysian Furniture Fair
www.miff.com.my



9/03/2020 - 12/03/2020
KUALA LUMPUR - Malaysia
KLCC/EFE
www.efe.my

10/03/2020 - 11/03/2020
BIRMINGHAM - Royaume-Uni
Health and Wellbeing at Work
www.healthwellbeingwork.co.uk



10/03/2020 - 12/03/2020
PARIS - France
WorkSpace Expo
Salon du Design, du mobilier et de l'aménagement des espaces de travail
(avec/with Ergonoma Journal)
www.workspace-expo.com

10/03/2020 - 12/03/2020
PARIS - France
Salon des Achats (hors production) et de l'Environnement de travail
www.salon-achatsenvironnement-de-travail.fr

04/04/2020 - 07/04/2020
PORTO - Portugal
SHO2020 - Occupational Safety and Hygiene Symposium
www.sposho.pt/sho2020-en

21/04/2020 - 23/04/2020
POZNAN - Poland
SAWO International Fair of Work Protection
www.targisawo.pl/en

28/04/2020 - 29/04/2020
STRATFORD-UPON-AVON United Kingdom
13th International Symposium on Human Factors in Organisational Design and Management (ODAM), taking place in 2020 in conjunction with Ergonomics & Human Factors 2020
https://events.ergonomics.org.uk



02/06/2020 - 05/06/2020
STRASBOURG - France
36^e Congrès de Médecine et Santé au Travail
(avec/with Ergonoma Journal)
www.europa-organisation.com

25/08/2020 - 28/08/2020
LAS VEGAS - USA
Ergo Expo
www.ergoexpo.com

26/08/2020 - 28/08/2020
SINGAPORE
12th OSH ASIA Occupational Safety + Health Exhibition for Asia
www.osha-singapore.com

4/10/2020 - 7/10/2020
TORONTO - Canada
XXII World Congress on Safety & Health at Work
www.safety2020canada.com/



27/10/2020 - 31/10/2020
COLOGNE - Germany
Orgatec, International trade fair for office and property equipment and facilities
(avec/with Ergonoma Journal)
www.orgatec.com

3/11/2020 - 5/11/2020
PARIS - France
Expoprotection, le salon de la prévention et de la gestion des risques
www.expoprotection.com



17/11/2020 - 19/11/2020
CANNES - France
Workplace Meetings
(avec/with Ergonoma Journal)
www.workplace-meetings.com

13/06/2021 - 18/06/2021
VANCOUVER - Canada
21st Triennial Congress of the International Ergonomics Association
https://iea2021.org/

Suite page 90

Janvier / Février / Mars 2020 | 88 | Ergonoma N°58